



Take Away Thai Food vom Feinsten



Sie schätzen Thai Food, dann sind Sie bei uns richtig! Wir kochen für Sie frisch und in top Qualität

Vorerst können Sie am **Donnerstag und Freitag** ab 12:00 Uhr bei uns ihr bestelltes Essen abholen kommen

Unser System ist wie folgt für Sie bereit.

Machen Sie uns ein WhatsApp auf die Nummer **076 482 50 53** oder bestellen Sie telefonisch

Sie werden von uns jeweils vormittags bis 10:30 Uhr ein WhatsApp erhalten mit dem aktuellen Tagesangebot

Ist das Angebot nach Ihrem Wunsch, lassen Sie uns bis spätestens **11:00 Uhr** Ihre Bestellung zukommen, besten Dank

Ihr Essen ist ab 12:00 Uhr bis 12:30 Uhr für Sie bereit zur Abholung

Unser Standort / Our location: **Konradshalde 2, 8832 Wilen b. Wollerau, bei Licht.ch**

Do you love Thai food? Then you have come to the right place! We cook fresh and high-quality Thai food just for you.

You can pick up your order on **Thursdays and Fridays** from 12:00

Here is the way our system works for you:

Send us a message on Whatsapp to the following number: **076 482 50 53**

Each morning by 10:30, you will receive a WhatsApp message from us with the current offer of the day.

If the offer looks good to you, please place your order by 11:00, Thank you very much!

Your meal will be ready for pickup from 12:00 to 12:30.

Angebote / Preisliste

| | |
|-------------------------|---------------|
| Frühlingsrollen Vegi | CHF 2.50/Stk. |
| Tom Kha Gai Suppe | CHF 10.00 |
| Curry mit Poulet | CHF 15.00 |
| Curry mit Rind | CHF 18.00 |
| Pad Thai mit Glasnudeln | CHF 12.00 |
| Pad Thai mit Nudeln | CHF 12.00 |
| Pad Kra Pao Poulet | CHF 15.00 |
| Chicken cashew nut | CHF 15.00 |

Die Angebote wechseln täglich

Frühlingsrollen



Rotes Curry Poulet



Tom Kha Gai Suppe



Rotes Curry Rind



Pad Thai



Chicken cashew nut

